Administrativo de la Facultad de Derecho Constitucional y Administrativo de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, pues, aunque en honor a la verdad, no se encontró sólo durante su apostolado, ya que desde el Congreso lo apoyaron Pedro Goyena, Tristán Achával Rodríguez, Mariano Demaría, Emilio de Alvear, Miguel Navarro Viola, fué Estrada el que por medio del diario "La Unión" y como Presidente de la Asociación Católica, rindió el mayor esfuerzo. Toda causa justa tiene sus mártires, y allí está Estrada, abatido delante de sus alumnos, que han ido emo_ cionados a despedirlo. El llanto contenido ahoga su voz, pero hay tal dulzura en su mirada, tanta confianza en el porvenir se adivina en sus ademanes que cada vez son más firmes, que sabe infundir la fe en los que le escuchan, cuando les dice:

"Prefiero que dejen de ser discípulos de un hombre, antes que serlo de un cobarde". "Señores: os deseo maestros que os amen como yo os he amado, y que os sirvan con la misma sinceridad".

Luego... su mayor dolor: la promulgación de la ley 1420, la "ley extranjera", como la llamó Nicolás Avellaneda, la ley, en fin, de enseñanza laica.

Pero no se desanimó por eso Estrada: siguió luchando, y el recibimiento que como triunfador le hicieron las provincias, endulzó un poco su amargura:

"No exijo triunfar: acaso no lo merecemos: os pido que luchéis". Profunda resignación, conformidad humilde a la voluntad divina, fe en el porvenir, alma cristiana, eso demuestra ese maestro de maestros con sus renunciamientos y valientes defensas de la religión.

Es él, en síntesis, el hombre que confesó públicamente a Cristo entre aquellos que esgrimían como argumentos: lo de: "...eso es cosa de mujeres... La enseñanza primaria "no tiene nada que ver con la instrucción religiosa".

Oponiéndose a esto, dijo Estrada:

"La neutralidad en la escuela NO es exigida por quien tenga cualquier creencia; un protestante y un judío, no pedirán escuelas ateas, sino escuelas protestantes y judías, como pedimos escuelas católicas, los católicos argentinos".

Y lo apoyaron 84.000 firmas reunidas rápidamente en todo el país, y que pedían la enseñanza religiosa.

Tal fué José Manuel Estrada, nuestro prócer argentino antilaico, que nos ha dejado el tesoro de sus obras rectas, y de su palabra inspirada:

"Constituíos en apóstoles de la verdad".

FELISA CHAVES Y Ma. CRISTINA MUSACCHIO

LEER:

"La escuela sin Dios" de Nicolás Avellaneda.

"Escuela laica" (conferencia) Juan B.
Terán.

POLVORILLA

Estudiante amiga:

"Polvorilla desea solucionar tus problemas. No tienes más que darles forma de pregunta, encerrarlos en un sobre y dejar éste en Viamonte 433 a nombre de "Polvorilla". Si ella puede darte la solución, lo hará encantada. Hasta siempre. Hoy contesta a...

A FUTURA PROFESORA: Puedes consultar el Libro "El amor humano" de la infancia al matrimonio, de Francisco Charmot. Lée sus distintos capítulos, especialmente el IV: "Período de la adolescencia". Es luminoso para quienes se están formando como educadores de la juventud. Lo posee la biblioteca de nuestra C.A.S.I. T.A. en Viamonte 433.

A ESTUDIANTE de primer año: Has experimentado ya qué difíciles son los comienzos en la Filosofía. Todo es nuevo

para tí y te sientes desorientada. Considera que los primeros conocimientos que adquieras influirán primordialmente en toda tu formación filosófica. En las clases que dicta en FRENCH 2250 la Srta.

Concepción González, los días lunes de 15 a 16, encontrarás dirección y ayuda para discriminar lo verdadero de lo falso y para facilitarte tu tarea de estudio y de monografía. Son clases paralelas a las de Introducción, a la Filosofía de la Facultad. Te proporcionarán la mejor explicación de lo que allí vas aprendiendo.

A "FULANITA": he recibido noticias de que no tendrás que hacer monografía de Historia Contemporánea, porque, según me dices, perteneces a la Sección Letras y los estudiantes de esa sección no se verán obligados a hacerla este año. To confirmaré más adelante.